EL PRIMER MENSAJE DE (El Islam es la religión de los primeros y los últimos)



Centro Islámico de Ponce 4718 Calle Luna, Ponce, P.R.

(Gratis)

En el Nombre de Allah, el Compasivo, el Misericordioso

Muchos profesores y estudiantes me han hecho el acercamiento preguntándome sobre el Islam y como tengo dificultad en hablar el español. He decidido expresarme a través de los mensajes escritos para poder aclarar algunas de las inquietudes de estas personas.

(El Islam Es la religión delos primeros Y Los últimos)

Preparado por:

SHEIK IBRAHIM ABOU SALEM Imam del Centro Islámico de Ponce 12 de rabiul awal del 1423 24 de mayo del 2002 Tel. (787) 842-9562

Traducido por:

Amjad Badran Rateb Muhammad José González Tel. (787) 835-3318 (787) 873-1662

Revisado por:

Omar Abdel Hadi Tel. (787) 785-7284

(Segunda Edición)

En El Nombre De Allah, El Clemente, El Misericordioso

Las alabanzas sean para ALLAH, Señor y soberano de los mundos y la Paz y Bendiciones de

ALLAH sean con su siervo Muhammad. Misericordia para la humanidad, y ésta sea con sus fieles

seguidores.

Si el género humano conociera el valor de esta vida la hubieran vivido con cariño, respeto y

cooperación, a pesar de la diferencia en creencias y tipos de pensamientos pues todos son

descendientes de un solo hombre: Adán, la paz sea con él. La diferencia en nacionalidad no es la

causa de la maldad entre la gente (disgusto entre los hombres y el ambiente), la realidad radica

en que el hombre no se entiende a sí mismo. Toda la humanidad habita en el mismo planeta y

anterior a ellos existieron generaciones creados con un solo propósito: Adorar al Señor de los

Mundos, Glorificado Sea.

Por eso ALLAH, (Glorificado sea), no ordenó que se crearan diversas religiones. Si ALLAH lo

hubiera ordenado así la gente en el Día del Juicio Final protestaría ante su Creador ya que a unos

les encomendó su práctica de adoración más fácil que a otros. En realidad ALLAH hizo una sola

religión, pero la gente se desvió formando diferentes sectas y cada generación se apoyaba en el

mismo método a base de la religión que tuviera a su alcance. Si la gente hubiera entendido esta

verdad se habría evitado mucho sufrimiento, hubieran sentido la dulzura de la obediencia hacia

su Creador, ALLAH (Glorificado Sea).

Para los que buscan la verdad, desean el conocimiento y la salvación, ofrezco este mensaje:

El Islam es el mensaje para los primeros y los últimos

SHEIK IBRAHIM ABOU SALEM

Imam del Centro Islámico de Ponce, Puerto Rico

El Islam Es El Mensaje Para Los Primeros y Los Últimos

Tal vez el que escuche o lea este mensaje crea que estamos obligádolo a convertirse a esta religión (Islam), pero la verdad es que estuvo ausente de la vida de los no mulsumanes quienes murieron o aún viven en la Tierra. Y en esta época de tecnología informativa no hay excusa paraningún ser humano, hoy en día, que no sepa nada sobre el ISLAM.

A lo mejor es algo extraño a aquel no musulmán cuando sepa que su religión es el Islam sin saberlo ¿Cómo es esto?

Antes que todo, en este mensaje quiero hablar a los no musulmanes sin mencionar evidencias del Corán (Libro Sagrado) o del Hadith (dichos y hechos del profeta) ¿Por qué?

Porque los no musulmanes no creen en el Corán tampoco en el profeta Muhammad (la paz sea con él) y porque la creencia de los no musulmanes en el Corán y en el profeta es asunto individual y responsabilidad suya después de conocer el contenido de este mensaje. Solo les voy a hablar de evidencias materiales claras y fijas y que la mente las acepta sin influencias religiosas.

Así puedo aclarar asuntos desconocidos por algunos a través de evidencias fijas y claras para todo el mundo.

No hay duda de que el Creador del Universo incluyendo los cielos, la tierra, los ángeles, genios y los seres humanos es ALLAH, el único Dios sin socios.

Él es uno, Eterno, no ha engendrado ni ha sido engendrado, y es incomparable. Es por esta razón que si existiera un co-participe junto a ALLAH, el universo se hubiera desequilibrado. Y por no engendrar ni ser engendrado es que no tiene padres ni hijos, como dicen los cristianos de Jesús y los judios de Uzayr. Porque todo el mundo está de acuerdo que Jesús salió de una madre que se llama María y esa madre es criatura de ALLAH, pues ella y el que nació de ella son criaturas de ALLAH. Aquellos quienes dicen que Jesús (la paz sea con El) Es hijos de Dios, están equivocados y en un gran error.

¿Por qué?

Porque el nacimiento de Jesús sin padre no es algo imposible para ALLAH.

¿Por qué?

ALLAH creó a Adán (la paz sea con El) sin padre y sin madre y creó a Eva de Adán y creó el resto de los seres vivientes de padre y madre. Y eso evidencia del poder absoluto e infinito de ALLAH en sus criaturas. Y si quiere algo, solamente dice sea y es.

Y a los que dicen que ALLAH dio a su hijo Jesús o lo sacrificó por el pecado de Adán esto es falso.

¿Por qué?

Porque tenemos que preguntar, ¿Para quién Dios dio o sacrificó a su hijo, si Él es el único Dios y no hay más Dios que Él? Y si Adán cometió un error es normal porque él es un ser humano y enél hay el bien y el mal, y ALLAH puede perdonarle sus pecados sin sacrificar a alguien o derramar sangre. Y si ALLAH puso como norma y ley divina que para perdonar el pecado de uno hay que sacrificar a alguien (y eso es imposible de ALLAH) estuviera eso como ley paratodo el mundo y estuviera cada uno de nosotros presentando a su hijo como sacrificio ante ALLAH para recibir el perdón de nuestros pecados. Y eso no es la realidad en nuestra vida.

Si ALLAH sustituyó a Ismael o a Isaac, los hijos de Abraham, (la paz sea con Él) por un ovejo grande suponiendo que el sacrificado era uno de ellos, cuando Abraham vio en su sueño que está sacrificando a su hijo (y lo que ven los profetas en sus sueños tiene que ser cumplido). la pregunta es ¿aceptará ALLAH para Jesús (quien es un nieto de los nietos de Isaac) lo que rechazó para Ismael o Isaac?

O ¿Qué ALLAH volvió y se arrepintió de su primera decisión y dio a Jesús en lugar de Isaac o Ismael? O ¿Si se percató que había olvidado? (La gloria de ALLAH se aleja de todo esto) ALLAH es uno solo y no engendró, ni fue engendrado. Antes de crear a Adán (la paz sea con Él) había que crear el lugar donde iba a vivir para adorar a ALLAH, por eso ALLAH creó la tierra primero porque es base, ALLAH comenzó con la tierra la que es el centro del universo según ha sido comprobado por los científicos (y lo adecuado es que comience por la base) la que creó en dos días, domingo y lunes. Y luego dejó en la tierra todo lo que Adán y su descendencia necesitaban para vivir, y las montañas, los días martes y miércoles y en el jueves creó los cielos porque sirven como techo, entonces dio a cada cielo su tarea y todo lo que necesita para los asuntos que no sabe más que ALLAH. El viernes creó las estrellas, los astros, el sol, la luna, los ángeles, los genios y entonces creó a Adán en las últimas horas del viernes. Así son seis días, comienzan el domingo y terminan el viernes. ALLAH creó a Adán de toda clase de tierre

uniendo lodo negro, blanco, amarillo, rojo, etc. Por eso aparecieron estos colores en la descendencia de Adán. Adán se quedó cuarenta años en lodo (Tierra Mojada).

Luego, cuarenta años más, maduró (Tierra dura) y entonces, cuarenta años endureció y suave al tocar y luego, le sopló el alma. Por eso el ser humano pasa por estas etapas que son cuarenta días como gota de esperma, cuarenta días como coágulo de sangre y entonces cuarenta días como embrión que es un canto de carne, luego se le sopla la vida después de estas tres etapas que son ciento veinte días.

El ser humano está compuesto de dos elementos, el primero es material y se le llama el cuerpo y el otro espiritual y se le llama el alma. El cuerpo está compuesto de los elementos, y los elementos vienen de la tierra. Entonces el ser humano es de la tierra igual que Adán, y vuelve a la tierra a través de la muerte igual que Adán que volvió a la tierra después de su muerte, este es el primer elemento y el tro elemento es el alma que es el secreto de la vida en el ser humano y su realidad no la sabe más que ALLAH.

Lo cierto es que es una criatura de ALLAH, fue creada antes de Adán y las almas se encontraron en la sabiduaría de ALLAH y se reunieron, algunas se adeptaban entre sí y otras no, y cada alma que se encontró con otra en la sabiduría de ALLAH tiene que encontrarse con ella en la vida de la tierra y la evidencia de esto es que puedo ver por primera vez a una persona y siente alguna relación por primera vez, o puede sentir algún rechazo, igual como fueron encontrados en la sabiduría de ALLAH.

ALLAH bajó a Adán a la Tierra para usarla y adorar a ALLAH en ella. Pero ¿Cómo adorar a ALLAH?, ordenó a Adán y su descendencia una sola religión. Esa religión se llama el Islam, en ella creen todos profetas y mensajeros y sus pueblos comenzando desde Adán hasta el fin de las vidas, entonces no hay religiones sino una sola. Alguien pede preguntarse. ¿Cómo hay una sola religión y a humanidad se cambia de nación a nación, de época a otra y son diferentes en sus alturas, sus gorduras y en sus fuerzas, especialmente cuando Adán era cerca de 60 codos de altura y 7 de ancho, y entre Adán y nosotros hay muchas diferencias en nuestras alturas, anchos y esa diferencia necesita religión adecuada cada vez que se cambia? Nos decimos que esa religión única (El Islam) tiene dos partes, una parte que ALLAH mejora a través de ella lo interior del ser

humano, y otra parte que ALLAH mejora a través de ella lo exterior del ser humano y el ser humano tiene interior y exterior.

El corazón del ser humano y el centro de pensar se encuentra en el interior de él y sus extremidades, las cuales hacen el trabajo, están en el exterior de El.

Entonces, si el corazón está sano de todo mal pensamiento, odio, envidia y maldad se refleja eso en el exterior del ser humano, entonces se puede ver un ser humano derecho y recto, pero si el corazón está lleno de malos pensamientos etc. se refleja eso en su exterior como dañino a sí mismo y a todo lo que le rodea. Entonces la parte que ALLAH mejora a través de ella el interior del ser humano se llama creencia y la otra parte que ALLAH mejora a través de ella el exterior del ser humano se llama doctrina (Sharía) que es una misión o legislación temporal que se injertará en la religión inmutable.

La creencia tiene diferentes ángulos que son creer en ALLAH, en sus ángeles, en sus libros sagrados, en sus mensajeros, en el día del juicio final y en el destino del ser humano ya sea bueno o malo. Y el destino significa todo lo que ocurre con el ser humano, desde muerte, enfermedades, pérdidas de bienes y miedo. El ser humano debe ser paciente y aceptar el destino de ALLAH y que sepa que es una prueba de ALLAH hacia su paciencia en los momentos duros y lo mismo ocurre en el lado bueno. Así que esa es la creencia y sus ángulos, la creencia de ALLAH, sus ágeles, sus libros, sus mensajeros, el día del juicio final y el destino con sus dos lados, na creencia fija entre todas las naciones y con todos los profetas y mensajeros desde Adán es u hasta el fin del mundo, porque no se relaciona con altura ni con gordura ni confuerza para ser aplicada. Y la sharía (doctrina) tiene sus ángulos que son dar testimonio de queno hay más que un solo Dios, que.... (Tal profeta) es mensajero de Dios, orar a Dios, pagar limosna, ayunar y peregrinar. Por eso los musulmanes en la época de Adán daban testimonio de que no hay más que un solo Dios y que Adán es su mensajero y los musulmanes en la época de Noé daban testimonio de no hay más que un solo Dios y que Noé es su mensajero y los musulmanes en la época de Abraham daban testimonio de que no hay más que un solo Dios yque Abraham es su mensajero y lor musulmanes en la época de Moisés daban testimonio de que no hay más que un solo Dios y que Moisés es su mensajero y los musulmanes en la época de Jesús daban testimonio de que no hay más Dios y que Jesús es su mensajero, y los musulmanes

en la época de Muhammad daban testimonio de que no hay más que un Dios y que Muhammad es su mensajero, los musulmanes en cada época y en cada lugar tienen que creer en todos los mensajeros y profetas sin preferencia entre ellos. Por eso para cada nación hay oraciones y pagan limosna y hacen ayuno y peregrinan con una manera adecuada que les va de acuerdo a su apariencia física ya sea altura, gordura o fuerza según le convenga. Así que esas prácticas en adoración son diferentes de una nación a otra y de una época a otra, es variable y eso es lo que sellama sharía que es manera o método. La gente en la época de Adán tenía sus métodos y son difrentes a los que tenían en la época de Noé, diferentes de los que tenían en la época de Araham y así consecutivamente.

Adán tenía 60 codos de altura y 7 de ancho, sin embargo la humanidad fue disminuyendo de tamaño y fuerza hasta que llegamos a nuestro estado de hoy que es mas o menos 6 pies de altura y 2 pies de ancho, por eso la diferencia en la apariencia y en la fuerza tiene que tener consecuencia en poder llevar la religión adecuadamente y por eso había que cambiar los métodosy las ordenes según ese cambio en el tamaño y la fuerza del ser humano.

También puede ver eso bien claro en las diferentes edades y etapas del ser humano, el pequeño tiene un método y fuerza y el grande tiene otro adecuado para él. Esas diferencias no están solo en el ser humano sino en los otros seres como: en las plantas, por ejemplo, la caña, lo puede ver en su primera cosecha diferente que en su segunda o en la tercera hay diferencias en su altura ysu gordura.

Entonces, la conclusión de lo que estamos decidiendo es que la creencia está fija desde Adán hasta el fin del mundo y la sharía es variable de una nación a otra hasta el fin del mundo, y el Islam es una: creencia y sharía (doctrina). Alguien puede preguntar ¿qué es el judaismo y qué es el cristianismo? Decimo: el judaísmo es una sharía (método doctrina) del Islam y el cristianismo también, porque El Islam y como decimos anteriormente tiene creencia única y fija que tiene sharía (doctrina) o métodos variables o diferentes, como el judaísmo es un método o doctrina del Islam y el Cristianismo es un método del Islam.

Puede ser que llamen el judaísmo y el cristianismo como **religiones** y eso es cierto tomando en cuenta que son métodos o doctrinas diferentes, y los que las llaman **religión** se están refiriendo a una creencia fija.

ALLAH eñseó al ser humano la realidad de la religión en sus ambos lados, creencia y doctrina, a través de sus mensajeros entre los seres humanos, quienes fueron escogidos por El para llevar un mensaje, fueron creados bajo su supervisión y protección, y fueron alejados de todo lo malo para que sean ejemplos para los otros seres humanos y para que nadie pueda dudar de ellos. ALLAH respaldó a sus mensajeros con evidencias que no puede presentar un ser humano. Eso es lo que se llama un milagro, el milagro es algo fuera de lo normal y que nadie puede presentarlo o presentar algo semejante. Alguien puede preguntarse ¿cómo el mensajero recibe la orden de ALLAH? Decimos que ALLAH escogió de entre los ángeles emisarios que llevan el mensaje de ALLAH hacia los mensajeros. Estos mensajeros vienen a veces como seres humanos, otros en los sueños o en ocasiones ALLAH hace llegar sus palabras al mensajero, sin intermediario y así el mensajero recibe las palabras de ALLAH sin poder verlo.

ALLAH siempre toma en cuenta que el milagro del mensajero sea de lo mismo que destaca su pueblo, pero nunca puede hacer algo similar. Podemos tomar como ejemplo, cuando ALLAH envió a Moisés al Faraón en Egipto para salvar al pueblo de Israel de sus manos. Lo más destacado y avanzado en Egipto era la magia, no es una realidad como uno ve sino ilusiones que el mago con su hinotismo y habilidades con las manos puede hacer que los ojos de los seres humanos vean las cosas así, entonces la magia no es de los milagros y la evidencia es que saberlay aprenderla por mucha gente es fácil y disponible en cualquier época. Por eso ALLAH escogió para Moisés ese milagro porque es de lo mismo que destaca su gente, ALLAH le dio una varaque si la suelta al piso se convierte en serpiente gigante que traga todo, y también si Moisés entrasu mano en su bolsillo sale blanca.

Ellos creyeron al principio que era magia por eso el Faraón llamó a los magos para que hagan una magia más poderosa y gigante, cuando presentaron sus sogas como serpientes y Moisés tiró su vara y tragó todo lo que había hecho, allí reconocieron que lo de Moisés no era magia sino verdad y milagro y se postraron ante ALLAH, Dios de Moisés y señor de los mundos.

A través de esos dos milagros y otros, ALLAH salvó al pueblo de Israel de las manos del Faraón y cuando Moisés dirigió al pueblo de Israel a la Tierra Santa, ALLAH le reveló la Tora como

doctrina y enseñanza al pueblo. Entonces la Tora, la cual ALLAH le reveló a Moisés, no era milagro sino doctrina y enseñanza y luz al pueblo, pero el milagro era en otras cosas visibles como la vara y su mano y otras. También cuando ALLAH envió a Jesús (a la paz sea cn ÉL) al pueblo de Israel, en aquella época la medicina era lo más destacado y avanzado. Lo máximo que puedan lograr los médicos es curar enfermedades complicadas pero no como revivir muertos, curar ciegos y leprosos de nacimiento, por eso ALLAH escogió para Jesús un milagro de lo mismo que destacaban la gente, y le enseñó como resucitar los muertos, curar ciegos y leprosos, le enseñó lo que guarda la gente en sus casas de comer y otras cosas. Entonce le reveló el evangelio como doctrina y enseñanza y no es un milagro como dijimos anteriormente.

La revelación de la Tora y el evangelio es evidencia de lo que dijimos, que la humanidad es diferente de una época a otra en llevar la religión que fue ordenada y eso presenta cambios en la (sharía) que es doctrina o método sin cambios en la creencia que es fija y es El Islam.

Jesús era el último mensajero de ALLAH para el pueblo de Israel.

Pero ¿quién es Israel?

Israel es Jacobo, hijo de Isaac, hijo de Abraham, quien se casó con Hagar que es egipcia, quein le dio un hijo que se llamó Ismael, entonces tuvo un hijo de Sara (la cual es estéril) y ese hijo se llamó Isaac, ALLAh dio a Isaac un hijo que se llama Jacobo y Jacobo es Israel. Entonces Isaac es el segundo hijo de Abraham, el cual ALLAH le dio en su decadencia muchos profetas para el pueblo de Jacobo a través de la historia y el último de ellos, como dijimos, fue Jesús y los libros que ALLAH reveló a esos mensajeros son las doctrinas y los métodos que contienen cómo adorar a ALLAH, qué son las doctrinas que ALLAH quiere de sus creyentes, las cuales representa el segundo lado del Islam.

Los libros contenían avisos de otros profetas o mensajeros y libros sagrados que venían en el futuro, así que era como una cadena, porque el que enviaba los mensajeros y los libros es uno, el único Dios (más adelante te aclararemos este tema con un mensaje especial si ALLAH lo permite). Luego de muchos años después de Jesús, ALLAH escogió para la humanidad un mensajero pero no del pueblo de Israel sino de los árboles que es Muhammad, decendiente de Ismael, el primer hijo de Abraham. Ese profeta y mensajero Muhammad nació en la Meca sin alejar de ellos toda

su vida y nadie puede dudar de su honestidad y sus palabras y otras características hasta que lo apodaron El Veraz, cuando llegó a los cuarenta años de edad. ALLAH le envió el angel Gabriel con el mensaje que es Sagrado Corán. Dios escogió el milagro de ese mensajero de lo mismo que destacaba su gente, en aquella época eran famosos en poesía, lecturas, y las artes del habla. Por eso ALLAH escogió al Corán para que sea el milagro del mensajero y nadie pero nadie escuchaba parte del Corán sin creer en el mensajero y todo lo que decía y daban testimonio de que esas palabras del Corán no son palabras que salgan de un ser humano sino del señor de los mundos.

Alguien puede preguntarse:

Si el Corán es el milagro del mensajero Muhammed, ¿dónde está su libro comparando a Moisés y Jesús?

Decimos que ALLAH escogió El Corán como milagro y libro a la vez, no como los mensajeros anteriores. Prometió protegerlo de cualquier cambio, alteración o modificación, diferente a los libros pasados.

¿Por qué?

Los libros pasados no necesitaban protección porque los profetas nunca fueron interrumpidos en ningún momento y hubo el caso de una sola nación con más de un profeta a la vez, como ejemplo, en la época de Moisés estaban presentes su hermano Harón, Yusha hijo de Noon y Kalib, hijo de Yufanna. Cada vez que muere un profeta le sigue otro y así era la obligación de la gente, reconocer ese profeta y creer en él y en lo que trajo de doctrinas, y cada profeta que viene mantiene el libro que estaba anterior a él, el cual contiene la sharía o doctrinas actuales hasta que ALLAH envéa a otro mensajero con otro mensaje que quiere decir otra sharía (doctrina) que se aplica con los avances de la época.

Después de Jesús vino Muhammad (la paz sea con él). Como dijimos anteriormente, no viene ningún profeta detrás de él, hasta el día del Juicio final. Y eso es verdad y la realidad afirma eso porque estamos en el Siglo 15 después el Profeta Muhammad y no vino ningún mensajero ni vendrá, si ALLAH quiere, porque Muhammad era el último profeta y el sello de los mensajeros y es normal que no vienen libros después del Corán, por eso Dios prometió protegerlo como dijimos anteriormente, ¿por qué?

Porque Muhammad murió y dejó llevar a sus seguidores para que prediquen la religión en todo el mundo porque Muhammad no fue enviado para su gente solamente como los profetas anteriores a él sino para todo el mundo y es algo importante que el predicador tenga algún milagro en sus manos para convertir la gente en esa religión por eso de aquí era importante proteger al Corán, porque ALLAH puso en él muchos milagros que van apareciendo y no van a ser descubiertos por un musulmán leyendo el Corán. ALLAH ocultó en El Corán un tesoro en un lugar secreto y su descubrimiento será por los no musulmanes, para que El Corán sea luz que los ilumine y dirija. ¿cómo? Todos los días los no musulmanes hacen diferentes investigaciones, a través de ellas llegan a muchos descubrimientos científicos que no se conocían anteriormente por los seres humanos, sobre el propio ser humano, la astronomía, los insectos, las plantas y otros. Por esos descubrimientos ellos logran premios y certificados científicos y salen esos descubrimientos a la luz pública, los musulmanes no se habían fijado en esa realidad y cuando los musulmanes la ven nuevamente allí se percatan de que El Corán señala esa realidad científica la cual fue descubierta por el científico (Británico, Francés, Alemán, Americano o Arabe) y está presente en el libro de ALLAH que es el Corán. Allí se traduce la parte donde señala esa información científica en El Corán y se enseña al científico descubridor, entonces se convierte en El Islam declaranado que no existe otro Dios excepto ALLAH y que el profeta Muhammad es el mensajero de ALLAH, porque él está seguro de que nadie sabía o había descubierto ese descubrimiento científico antes que él y si esta realidad está en El Corán y en el contenido de sus versículos, significa que es palabra de ALLAH y al hombre que fue revelado ese Corán es un mensajero de ALLAH y allí creen el profeta Muhammad (la paz sea con él) y en el Sagrado Corán, por eso es lógico y sabio que ALLAH prometa proteger El Corán, diferente a los otros libros.

Asi como dijimos antes: para que la gente crea en la palabra del profeta o el mensaje de un mensajero, tienen que traer evidencias y la evidencia tiene que ser un milagro que nadie puede traer algo similar. Nosotros tenemos el deber de invitar al no musulmán al Islam, la cual es la religión de él y sus padres y abuelos, es la religión de sus hijos y nietos detrás de él si ALLAH quiere, porque así solamente nos liberamos de nuestras responsabilidades ante ALLAH el Día del Juicio Final.

Aquí presentamos algunos ejemplos de los descubrimientos científicos en los cuales El Corán está avanzando y tiene conocimiento antes de la ciencia moderna por más de 15 Siglos.

1). El Corán anuncia que los sentidos se concentran en el área de la piel antes que los patólogos:

se creía que los sentidos eran características de todo el cuerpo incluyendo todas sus partes, pero la ciencia de la patología moderna en el Siglo 20 descubrió una nueva realidad que nunca la gente conocía, la cual es que el centro de sentir dolor y otros se concentra en el área de la piel a gran magnitud, hasta que el ser humano no siente el dolor de introducir una aguja sino solo cuando la introduce en el área de la piel porque los sensores se concentran más en la piel. Pero El Corán menciona esa realidad hace más de 14 siglos y antes de ser descubierta por los científicos patólogos en el Siglo 20.

Eso está mencionado en el Corán, en el Capítulo 4, Verso 56. (A quienes no crean en nuestros signos, les arrojaremos a un fuego. Siempre que les consuma la piel, se la repondremos, para que gusten el castigo. ALLAH es poderoso, sabio. Y eso significa que sentir el dolor y el castigos se concentran en sus pieles para saborear el castigo del fuego.

2) El Corán anuncia que el ser humano siente estrechez y opresión en el pecho cuando sube a las etapas más altas de la atmósfera antes de que sea eso descubrimiento por los pilotos, los cuales descubrieron el principio de la época de la aviación, que sienten estrechez y opresión en sus pechos que aumenta mientras van subiendo en la atmósfera, hasta que llegan a ser asfixiados, y cuando investigaron ese descubrieron que la cantidad del oxígeno se reduce mientras que el ser humano va más alto.

Esa realidad no era conocida antes porque la gente creía que el aire expande con todos sus elementos hasta otros planetas y estrellas. Pero El Corán menciona esa realidad antes de ser conocida por los seres humanos y antes de ser descubierta por los pilotos por 14 Siglos esto está en El Corán, Capítulo 6, Verso 125. (ALLAH Abre El Islam de aque a quien quiera dirigir. Y estrecha o oprime el pecho de aquel a quien El quiere extraviar, como si se elevara en el aire. Así muestra ALLAH la indignación contra quienes no creen).

Fíjese usted en la palabra de ALLAH cuando dice (como si se elevara en el Aire). Y el sagrado Corán está lleno de muchos ejemplos de la ciencia de las plantas, insectos, geología, el mundo de los peses y los mares que vamos a mencionar en su momento si ALLAH quiere.

A través de todo lo mencionado anteriormente decimos que Muhammad (la paz sea con él) es mensajero de ALLAH que fue enviado a toda la humanidad con las doctrinas de Corán. Ese libo contiene la creencia y la doctrina a la vez. Y con el se completó la religión como Dios (ALLAH) dice en Capítulo 5, Verso 3 (hoy he perfeccionado su religión. He completado mi gracia en ustedes y me satisface que sea la Islam su religión).

Esas doctrinas que contienen lo adecuado para toda la humanidad hasta el fin del mundo, igual que la Tora era la doctrina de Moisés. El evangelio la doctrina de Jesús (la paz sea con ambos) yno hay en la tierra hoy en día ningún libro que pueda ser fuente de leyes y doctrinas y que sea original palabra de ALLAH sin solo el Corán, el cual ALLAH se encargó de protegerlo por la necesidad de la humanidad, para que aumente los creyentes sus creencias y que sea una luz para aquellos que no son aún musulmanes, si ALLAH quiere.

Cuando lea este mensaje y conviva con él, asegure y crea su contenido, allí va a conocer que el Islam es tu religión y es tu creencia en la cual desconociste por mucho tiempo y va a conocer que no hay religiones sino una sola que es el Islam con su fija creencia y variable doctrina según la necesidad de la humanidad en cada época y cada nación, como decimos si la gente dicen religiones es tomado en cuenta las doctrinas variables y si dicen una sola religión es tomado en cuenta la creencia fija unida. La creencia es creer en Dios (ALLAH), sus angeles, sus libros, sus mensajeros, el dia del juicio final y creer en el destino ya sea bueno o malo.

La doctrina es dar testimonio que no hay mas que un solo Dios (ALLAH) que Muhammad es mensajero de Dios (ALLAH), hacer las oraciones, pagar limosna, ayunar el mes de la Ramadán y peregrinar a la Kaba si se puede una sola vez en la vida.

Si quiere convertirse al Islam solo testifique que

(no hay mas Dios que el único Dios (ALLAH) y que Muhammad es mensajero de ALLAH)

(Ashhadu An la ilah ila Allah wa Ashhadu Anna Muhammad Rasulu Allah)
Preparado por: Imam Ibrahim Abou Salem
Bases de la religion

Universidad Al-Azhar Al-Sharif – Egipto

www.ISLAMFORALL.info